

de Dieu, du ciel, d'un monde meilleur, du repentir et du pardon. Il enseigne la prière, et l'on écoute. A la surprise succède l'émotion. On se prend à espérer et à aimer.

"Les Frères des écoles chrétiennes ont depuis longtemps franchi les frontières de France. Le supérieur général est à Paris, mais les frères sont partout, parce qu'ils ont, sur toute la terre, l'ignorance à combattre.

"Ils s'éloignent de la patrie, ils vont vivre au milieu de peuples infidèles, pour le service de Dieu et des peuples ignorants, mais aussi pour la gloire du peuple français et le triomphe de la vraie civilisation.

"Nous sommes fiers de notre marine si vaillante, de nos savants explorateurs; ils sont comme le rayonnement de votre grandeur. Soyons donc fiers de nos Frères des écoles chrétiennes, qui ont la vaillance des marins, la science des voyageurs, et, par dessus tout cela, cette vertu qu'on nomme la charité."

— Samedi dernier, jour de l'Immaculée Conception, il y a eu réception de 7.30 heures à 9 heures du soir au salon de l'Université Laval à Québec.

Sur l'invitation du Recteur, des directeurs, assistant directeur et Professeurs de l'Université, nombre de citoyens de l'élite de la société de Québec se réunissaient au salon pour passer là une heure de causerie charmante avec les directeurs hospitaliers de la maison.

Mgr l'Archevêque, chancelier de l'Université était au salon, ainsi que Mgr Cazeau, le Recteur, le Rév. M. Hamel, le Rév. M. Methot, le Rév. M. C. Légaré, le Rév. P. Mothon, le Rév. M. L. Paquet, le Rév. M. Côté, de la Basilique, le Rév. M. Baudet, le Rév. M. Lagacé, et plusieurs autres citoyens.

Les autorités universitaires ont inauguré ces réceptions, afin de créer un centre de réunions intimes aussi cordiales que distinguées.

Dans les grandes universités européennes, il y a de ces réceptions périodiques, à date fixe.

Sans aller aussi loin, avec grand succès, Mgr. de Montréal a inauguré ce genre de réception.

Dans nos relations sociales, dans l'hospitalier Québec, il n'y avait pas de ces réunions, excepté chez quelques particuliers, mais les directeurs de l'Université Laval sont venus combler cette lacune à la grande satisfaction générale.

Désormais il y aura réception au grand salon de l'Université le premier mardi de chaque mois.

— Le jugement suivant vient d'être rendu par l'hon. Juge Sicotte, à St. Hyacinthe :

"Jugé : 1o. Que par la loi du pays, les élections des marguilliers de l'église et fabrique doivent être faites en assemblée générale des paroissiens.

"2o. Qu'une élection de marguilliers faite par les marguilliers anciens et nouveaux, sans que les paroissiens y soient appelés, est nulle et de nul effet."

— Les autorités postales des Etats-Unis et du Canada viennent de conclure un arrangement au sujet des lettres dites à requête. On appelle ainsi les lettres sur l'enveloppe desquelles est écrite la requête de les renvoyer à l'expéditeur si elles ne sont pas réclamées par le destinataire dans un délai donné. A l'avenir, les lettres de ce genre échangées entre les deux pays et non réclamées seront renvoyées immédiatement au bureau d'expédition, au lieu d'être, comme par le passé, enfouies dans la tombe de rebut, "lettres mortes" suivant l'appellation anglaise.

— Jeudi, 6 décembre courant, un bon nombre de citoyens de Québec se sont réunis à l'Hôtel St. Louis, pour presen-

tor à M. Ed. J. DeBlois une adresse en témoignage de reconnaissance pour les services rendus par ce monsieur comme président du comité conjoint de l'Exposition Provinciale tenue dans cette ville dans le cours du mois de septembre dernier.

Parmi les personnes présentes, on remarquait les messieurs dont les noms suivent :

Son Honneur le Maire de Québec, Owen Murphy, A. P. Cargn M. P., H. G. Joly, M. P. P., R. R. Dobell, H. S. Scott, M. I. Boivin, Joseph Archer sr, P. Vallière, W. M. McDonald, Cyr Duquet, Léger Bronsseau, R. P. Vallé, représentant le *Courrier du Canada*, et J. C. Desjardins, le *Canadien*, ainsi que le représentant du *Morning Chronicle*.

Son Honneur le Maire lut l'adresse suivante :

A. Ed. J. DEBLOIS, éouyer.

Les exposants, les citoyens de Québec et autres, désirent vous témoigner leur haute approbation des efforts que vous avez faits pour assurer le succès de l'exposition provinciale, et vous offrent dans ce but ce service en argent.

Baucoup vous est dû pour la manière habile avec laquelle vous avez rempli vos devoirs de Président, et le succès de l'Exposition est en grande partie le résultat de votre jugement, de votre zèle et de votre énergie.

Ils profitent de la circonstance pour exprimer leurs sentiments de respect envers votre épouse, et vous souhaitent à vous, et à votre dame, de nombreuses années de santé et de bonheur.

OWEN MURPHY, Maire de Québec.

A son Honneur le Maire de Québec et à Messieurs les exposants et les citoyens de la cité de Québec.

Je suis des plus flatté de la valeur que vous voulez bien attribuer à mes efforts dans le succès de l'exposition Provinciale qui a eu lieu en cette ville en septembre dernier et des éloges que vous m'adressez à ce sujet.

Ce succès éblouissant, il n'est que juste de le remarquer, est dû aux efforts réunis de tous ceux qui ont pris part aux travaux de l'exposition :

Le Conseil d'Agriculture, sous la direction officielle de l'honorable ministre de l'agriculture de la Province où le projet de l'exposition a pris naissance et a été pour une bonne partie élaboré ;

Le conseil des arts et manufactures qui en a aidé l'exécution par sa puissante collaboration ;

Et la corporation de la Cité qui y a contribué par sa généreuse subvention, y ont chacun une large part.

Vous même, M. le Maire, vous y avez apporté l'offre spontanée de votre concours et le poids de votre influence, et les Messieurs du conseil de la Cité y ont contribué par l'activité qu'ils ont déployé dans les comités.

Pour ma part, ayant eu l'honneur d'être nommé à la Présidence des différents comités, et investi de la direction générale, je ne puis prétendre qu'au succès obtenu dans cette direction, en cela j'ai eu le bonheur de répondre à l'attente du public et de mériter le témoignage d'approbation que vous voulez bien m'accorder aujourd'hui.

Je vous offre mes bien sincères remerciements pour le magnifique présent qui accompagne votre flatteuse adresse. Soyez assurés qu'il sera gardé comme un souvenir précieux de votre générosité.

Recevez aussi mes remerciements pour votre mention pleine de courtoisie à l'adresse de Madame DeBlois.

Et aussi, recevez l'assurance de ma bien sincère gratitude pour les bons souhaits que vous adressez à Madame DeBlois